

Sehr geehrter Herr Steinberger,

sehr geehrte Mitglieder des Bezirksausschusses,

mit dem Frühling erwacht nicht nur die Natur sondern auch die Baustellen. Dies hat zur Folge hat, dass die Bahnstraße momentan überrollt wird. Es ist wirklich extrem.

Leider habe wir zum allseits bekannten Thema nichts mehr von Ihnen oder auch von der Stadt München gehört.

Nach eigenen Recherchen und Telefonaten mit Frau Greis (Referat für Stadtplanung und Bauordnung) wurde nun von der Stadt München für Morgen, Do. 30.03.2017, eine Verkehrszählung in der Bahnstraße in Auftrag gegeben. Dies ist sicherlich für Sie von Interesse.

Weiter wäre es interessant zu erfahren, welche Route denn die Kieslaster und Betonmischer für den neuen S-Bahn-Tunnel nehmen?

Kann der BA eine Feinstaubmessung in Auftrag geben?

Kann man einen Ortstermin mit allen Verantwortlichen organisieren?

Vielen Dank für Ihre Rückantwort.

MfG